



--- English Version below ---

Mitgründer*innen und CTO für GoFootsteps gesucht:

Über GoFootsteps:

GoFootsteps ist Plattform, die die Art und Weise verändern soll, wie Reisen geplant und erlebt werden. Unser Ziel ist es, eine lebendige Community von Reisebegeisterten zu schaffen, die ihre individuellen Abenteuer teilen und anderen die Möglichkeit bieten, diese nahtlos nachzuerleben.

Was ist GoFootsteps?

GoFootsteps ist eine zweiseitige Plattform (Peer-to-Peer-Plattform), wo, auf der einen Seite, Leute ihre selbstorganisierten Reisen in allen Details (Transport ins Land und vor Ort, Unterkünfte, Aktivitäten, Restaurantempfehlungen usw.) hochladen können.

Diese Informationen werden von uns dann als ein Reise-Komplettpaket zusammengestellt, sodass Reise-Suchende diese auf derselben Webseite mit ein paar Klicks buchen können.

Jedes Mal wenn jemand diese Reise bei uns bucht, bekommt der/ die Reiseersteller*in eine Vergütung.

Über die Rolle:

Ich suche ein bis zwei leidenschaftliche Mitgründer*innen, die sich der Mission verschreiben und die Entwicklung und Skalierung von GoFootsteps mit vorantreiben möchten. Die ideale Kandidatin oder der ideale Kandidat verfügt über fundierte Kenntnisse und Erfahrungen in der Plattformentwicklung und im Programmieren. Neben technischen Fähigkeiten suche ich jemanden, der oder die die Leidenschaft fürs Reisen teilt und bereit ist, sich voll und ganz für unser gemeinsames Ziel einzusetzen.

Als Teil des Gründerteams werden wir eng mit mir zusammenarbeiten und müssen uns deswegen auch persönlich gut verstehen. 😊

Ich bin momentan an der ersten Phase der Validierung und bald ist in Planung das MVP zu entwickeln. Dank der Unterstützung von Woman Exist habe ich Zugang zu Coaching und Mentoring, um die Idee weiterzuentwickeln und auf den Markt zu bringen. Außerdem bin ich gerade im Bewerbungsprozess für ein weiteres Startup Förderungsprogramm.

Aufgaben:

- (Mit)-Entwicklung der GoFootsteps-Plattform
- Programmierung und Implementierung von Funktionen und Features



- Zusammenarbeit mit dem Gründerteam zur Entwicklung von Strategien und Roadmaps
- Beitrag zur kontinuierlichen Verbesserung und Weiterentwicklung der Plattform

Profil:

- Erfahrung in der Plattformentwicklung und im Programmieren
- Leidenschaft für das Reisen und das Teilen von Reiseerlebnissen
- Teamplayer mit ausgeprägter Kommunikationsfähigkeit und etwas Humor 😊
- Fähigkeit, in einem dynamischen Umfeld zu arbeiten und schnell auf Veränderungen zu reagieren

Wenn du bereit bist, deine Fähigkeiten und Leidenschaft für das Reisen in ein innovatives Startup einzubringen und Teil des Gründungsteams zu werden, freue ich mich darauf, von dir zu hören.

Email: janine.k.g.mueller@web.de

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/janine-m%C3%BCller-243479222/>

Englisch Version:

Looking for co-founders and CTO for GoFootsteps:

About GoFootsteps:

GoFootsteps is a platform that aims to change the way travel is planned and experienced. Our goal is to create a vibrant community of travel enthusiasts who share their individual adventures and offer others the opportunity to relive them seamlessly.

What is GoFootsteps?

GoFootsteps is a two-sided platform (peer-to-peer platform) where, on the one hand, people can upload their self-organized trips in all details (in-country and local transportation, accommodation, activities, restaurant recommendations, etc.).

This information is then compiled by us as a complete travel package so that travel seekers can book it on the same website with just a few clicks.

Every time someone books this trip with us, the trip creator receives a commission.

About the role:



I am looking for one to two passionate co-founders* who are committed to the mission and want to help drive the development and scaling of GoFootsteps. The ideal candidate will have solid knowledge and experience in platform development and programming. In addition to technical skills, I am looking for someone who shares a passion for travel and is willing to fully commit to our common goal.

As part of the founding team, we will be working closely with me and therefore need to get along well on a personal level. 😊

I am currently in the first phase of validation and we are planning to develop the MVP soon. Thanks to the support of Woman Exist, I have access to coaching and mentoring to further develop the idea and bring it to market. I am in the application process for another founding scholarship.

Tasks:

- (Co)-development of the GoFootsteps platform
- Programming and implementation of functions and features
- Collaboration with the founding team to develop strategies and roadmaps
- Contribute to the continuous improvement and development of the platform

Profile:

- Experience in platform development and programming
- Passion for traveling and sharing travel experiences
- Team player with strong communication skills and a sense of humor 😊
- Ability to work in a dynamic environment and react quickly to change

If you are ready to bring your skills and passion for travel to an innovative startup and become part of the founding team, I look forward to hearing from you.

Email: janine.k.g.mueller@web.de

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/janine-m%C3%BCller-243479222/>